
二○○六年十一月二十七日 致主恢復裏以相調方式盡新約職事的負責弟兄們： 親愛的弟兄們， 我們要申明在司博坎（Spokane）的召會，是由李常受弟兄所帶給我們的職事建立起來的。我們非常清楚，為著主的恢復他被差派來這個國家，特別是要建立一處處的地方召會，好得著基督身體的實際，這身體含括了主所有的信徒，卻與今天基督教的系統有別。我們更進一步見證，這些年來我們一次又一次，藉著我們的弟兄盡職釋放主的話，得著滋養和加強。說我們跟從人是最愚昧的，相反地，這是新約的職事，滿了健康生命的話，從以過直到如今持續在我們中間說話。這麼多年來因著神的憐憫和信實，我們也逐漸養成對神的經綸的口味，也就是神在基督裏作我們的一切，為著建造祂宇宙並地方的身體。 自從李弟兄離世與主同在後，他所釋放給我們的豐富仍然繼續出版，對此我們非常感激。對於那些憂心如何往前的人，他囑付我們無須擔憂，因為『全都收錄在書裏了』。主也興起一群被這份職事構成的弟兄，他們在相調裏，在這份職事裏服事眾召會。這些弟兄向來忠信，不論是公開的或是私下的勸勉，他們一再將這些出版品裏的豐富帶給我們。我們從良心裏見證，他們別無他圖，只宣揚這份職事。多年來我們所享受之神經綸的口味，藉著弟兄們仍然繼續供輸給我們。只要他們忠信的跟隨這份新約的職事，我們也跟從他們的帶領。我們也需要聲明，主恢復的見證其內在本質是合一的事。如果我們失去了這個合一，就算只是絲毫的不和諧，實際說來，主的恢復在我們身上就了了。  對於一些看似傑出的弟兄們，有推動他們自己職事的趨向，有意或無意地帶進了分裂的因素，我們非常的難過。他們的發表不僅在主的職事裏成為另一種號聲，對於以相調的方式在這份職事裏服事的弟兄們，更是滿了曲解和偏見。我們堅持不同意，這股暗流，以及其目前的發展。在多方的交通及懇求無功之後，我們帶著尊重的態度隔離這些弟兄，這種作法是必須而且是適當的，並求神能賜他們悔改的心，引導他們完全認識真理。願主驅除一切分裂的陰影，盡除所有分裂的殘種。 求主憐憫我們，積極進取，堅定持續，清明自守，以神的增長而長大，專注祂在我們中間建造的工作。願我們眾人都催促當受頌讚之救主耶穌基督的再臨。 在基督裏，司博坎召會的， 
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